
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ハイ３だより 
https://highland3.com/ 

 

歓迎！新入会員 
 

ようこそ！ハイランド３丁目へ！！！ 
 

第１ブロック 16・17 班 石田 力哉 様 

          他２名 ２/１０ご入会 
 

心より歓迎し、私たち自治会役員は 
真心こめてサポート致します。 
自治会長に成り代わりまして副会長 水落より 

 

歓迎！新入会員 
 

ようこそ！ハイランド３丁目へ！！！ 
 

第２ブロック 34・35・36 班 水島 雄一郎様           

他５名 ２/５ご入会 
 

心より歓迎し、私たち自治会役員は 
真心こめてサポート致します。 
自治会長に成り代わりまして副会長 伊藤より 

〇ハイランド３丁目自治会（会長 岩間勝男・総務部長 岡田真吾）は当、自治会として７名の方を市民表彰と
して推薦させていただきました。市民表彰は、住みよい社会づくりに尽力し、市民生活の向上に貢献された
方々をたたえる表彰です。令和７年２月１６日（日）に横須賀市文化会館大ホールで行われた市制施行記念
式典において、上地克明横須賀市長から受彰者 106 人 17 団体の皆さまに表彰状と記念品が贈られまし
た。受彰された皆様、おめでとうございます。                      記 総務部長 岡田 真吾 
 
ハイランド３丁目からの受彰者 
「地域の自治福祉の進展に貢献」 

磯部 和廣 様  （９班） 
岩切 宗彬 様  （２班） 
五反田 喜久江 様 （３１班） 
佐々木 稔 様  （２７班） 
高橋 鉄男 様  （２７班） 
藤野 光博 様  （１４・１５班） 
柳川 ちよ子 様 （３４・３５・３６班） 
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ハイランド 3 丁目から７名の市民表彰受賞者 

 ◎ 各専門部報告   ～ 役員会議の報告事項他、各専門部からのお知らせ ～ 🐼 ◥ 
 

〇岩間自治会長⇒・班長の引継ぎは確実に行って下さい。・祭りで飾るちょうちんを 5年ぶりに募集をします。 
・３丁目に汚庭があると書面にて意見が寄せられた。火災や放火、侵入盗など防犯防災上の面でもよろしくないので当
該のお宅には是正を求めました。貴重なご意見有難うございました。 
〇清川会計部長⇒・自治会館施設開放委員会議は無事問題なく終わりました。参加された関連団体、関連組織、同好
会の長の皆さんありがとうございました。残念なことに会議中、一部様式の不備で混乱を招くハプニングがありました。
これについては改善するよう会計部長として総務部長にきつく依頼し、総務部長から迷惑をかけたと謝罪があった。 
〇水落防犯防災部長⇒・自主防災委員を募集します。回覧板をご覧ください。 
 

佐々木氏 

〇会長の岩間から一言。 

これからも市民表彰事務取 

扱要綱に基づき、ハイラン 

ド３丁目から市民表彰受彰 

者が増えることを希望しま 

す。過去には社会奉仕活動

に貢献として令和元年度に「ハイランド３丁目こんにちはの

会」が受彰しております。自治会に当てはまる表彰としては 

町内会長・自治会長として、地域の自治福 

祉に貢献、地域の自治福祉の進展に貢献、 

社会奉仕活動に貢献、青少年の指導育成に 

貢献、防犯活動に貢献、交通安全活動に貢 

献、まちの美化に貢献、防災活動に貢献

等、       等、さまざまな分野での表彰がありますの 

で個人、団体問わず表彰条件に合いました 

ら推薦させていただきます。この度はおめ 

でとうございます。記 自治会長 岩間 勝男 

高橋氏 
岩切氏 磯部氏 

岩間会長 

式典に出席した５名で記念撮影 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２４年度も終りが近づいてまいりました。新年度３丁目は５年ぶりのハイランド連合協議
会議長となります。連合夏祭りや５年ぶりに開催が決まった安全・安心フェスタ等を取り仕切
らなくてはなりません。今から準備に勤しんでおります。      記 自治会長 岩間 

編集 
後記 

最終回班長会 
新班長説明会 

連町定例会 
（自治会長） 

最終回役員会 

連合定例会 

久里浜 
地区防犯防災委員会 
（会長） 

 

連絡調整委員会 
（三役） 

人権委員会 

（三役） 

３月行事予定 

細則改訂委員会 
（会長・相談役・監事） 

粟田小避難所 
運営委員会 

資源回収 
自宅前 

資源回収 
指定場所 

細則改訂委員会 
（会長・相談役・監事） 

班長会広報準備 

駐車場拡張 

検討委員会 

会計監査 

決算準備 
（会計部長） 

監査準備 
（会計部長） 

議案書印刷 
（広報部） 

議案書校正 

横須賀市立総合医療センター内覧会参加 

資源回収 
指定場所 

第１回役員会 
予算ヒヤリング 

決算準備 

予算委員会 

第１回班長会 

土地取得 
準備委員会 

土地取得 
準備委員会 

木の剪定始まりました。 
〇横須賀市より本日３月１日にオープンする市立総合

医療センターの内覧会が２月２２日に行われ、各町内

会・自治会１名のみ参加が許されるということで会長

の私みずから３丁目自治会を代表して参加してきまし

た。きれいでとてもよかったです。私も体壊したらここ

にお世話になりたいと思いました。記 自治会長 岩間 

勝男 
 

〇第２ブロック旧ゴルフ場斜面の雑木林の伐採が始

まりました。これで近隣住民の皆さんは落葉に悩まさ

れる心配もなくなりました。また、感謝のあまり住民の

方からお礼の電話が寄せられ「おかげさまで５０年来

の悩みが解消されました。地主との話し合いで嫌な思

いをさせたとは思いますが、本当に岩間自治会長の

迅速な対応のおかげで解決しました。ありがとうござ

いました。」と感謝の言葉を頂きました。苦情電話やク

レーム電話がはびこるこのご時世、こんな御礼の電話

を頂きますと自治会長していて良かったなとつくづく

思います。お電話有難うございました。 記 会長 岩間 

野比中卒業式 
（会長・青育員） 

粟田小卒業式 

（会長） 

決算準備 
（会計部長） 

決算準備 
（会計部長） 

議案書作成 
（役員） 

議案書作成 
（役員） 

議案書作成 
（役員） 

議案書作成 
（役員） 

駐車場拡張 

検討委員会 

会館空調設備 
更新準備委員会 

会館樹木剪定 

三役会 

撮影・会長岩間 


